

Un Héros de la République de Cuba conclut sa visite en Italie



Gerardo Hernández, Héros de la République de Cuba, conclut sa visite en Italie par un événement à Turin

Rome, 8 juillet (RHC). Gerardo Hernández, Héros de la République de Cuba, conclut sa visite en Italie par un événement à Turin, où diverses forces politiques et sociales ont réaffirmé leur solidarité avec l'île, a déclaré aujourd'hui un porte-parole.

Marco Papacci, président de l'Association nationale d'amitié Italie-Cuba (ANAIC), a souligné que l'événement organisé la veille par cette association avait réuni l'ambassadrice de Cuba, Mirta Granda, ainsi que des dirigeants locaux des partis Refondation communiste et Pouvoir populaire.

L'événement, qui s'est tenu au centre social La Poderosa, affilié à l'Association culturelle pour la promotion sociale (ARCI), a également réuni des membres du Parti communiste italien, du Réseau communiste, des organisations de jeunesse de gauche Cambiare Rotta et de l'Opposition étudiante alternative (OSA), entre autres.

Hernández, l'un des cinq combattants antiterroristes ayant subi de longues années d'emprisonnement dans les prisons américaines pour avoir défendu leur pays, a exprimé dans son discours sa gratitude pour le soutien du mouvement de solidarité italien qui a exigé leur libération, finalement obtenue en décembre 2014.

Le coordinateur des Comités de défense de la Révolution, député et membre du Conseil d'État cubain, a également expliqué les graves conséquences pour son peuple du blocus économique, commercial et financier criminel imposé par les États-Unis, ainsi que l'inscription injuste de l'île sur la liste des pays présumés soutenant le terrorisme.

Rocco Sproviero, secrétaire de la section turinoise d'Anaic, et Paolo Ferrero, responsable provincial du Parti de la Refondation Communiste, ont pris la parole. Ils ont tous convenu de l'importance de la visite du héros cubain en Italie et ont souligné leur engagement à renforcer leur soutien à Cuba.

Un échange d'idées fructueux a eu lieu, accordant une importance particulière aux déclarations des jeunes présents. Ils ont clairement exprimé leur soutien aux causes les plus justes et à la lutte pour un monde meilleur, dans un contexte de conflits armés croissants et de grave crise économique.

Depuis son arrivée en Italie le 23 juin, Gerardo Hernández a développé un vaste programme d'activités, organisé par Anaic, à Rome et dans différentes villes des régions de Campanie, de Toscane, d'Émilie-Romagne et du Piémont, où il a participé à des rencontres avec des amis de Cuba.

Parmi les événements les plus marquants, on peut citer une conférence à l'Université Rome III le 25 juin et sa participation à la Journée nationale de l'Association nationale des associations cubaines (ANAIC), du 27 au 29 juin.

Il a également participé à un événement sur la place Ernesto Che Guevara, à Collegno, le 5 juillet, ainsi qu'à son ascension, lundi dernier, du pic Fidel, dans les Alpes, où un hommage a été rendu au leader historique de la Révolution cubaine, le commandant en chef Fidel Castro. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/386829-un-heros-de-la-republique-de-cuba-conclut-sa-visite-en-italie>



Radio Habana Cuba